

# « On ne se trompe jamais..., on apprend de ses choix ! »

*Qu'est-ce que tu veux faire plus tard ? As-tu réfléchi à ton avenir ? Tant de questions angoissantes nous trottent dans la tête au moment de faire des choix d'orientation, comme si chacune nous engageait pour la vie entière. Stéphanie SEGUIN, décoratrice d'intérieur à Piu Bella Casa a su nous prouver le contraire.*



*Hall d'exposition de Piu Bella Casa où travaille Stéphanie. (crédit photo Enzo)*

## Plus d'un chemin ... pour se réaliser

Dès son plus jeune âge, Stéphanie a une passion dont elle voudrait faire son métier : le stylisme. **Son rêve est d'apprendre à dessiner, créer** dans une école parisienne. Mais faute de moyens, elle ne peut suivre cette voie.

Qu'à cela ne tienne, la jeune femme se dirige alors vers **un autre domaine : le commerce**. Elle choisit cette filière car étant de caractère sociable, elle veut aller à la rencontre des gens.

Au cours de son **apprentissage**, elle effectue de multiples stages puis occupe différents emplois dans la **vente** avant d'être employée chez Monoprix pendant 15 ans. Grâce à ses **qualités organisationnelles et relationnelles**, elle gère une équipe au rayon textile jusqu'en 2017.

## Une reconversion haute en couleurs.

On pourrait dire que Stéphanie a trouvé sa voie. Pourtant, contre toute attente elle se lance dans une **reconversion** car elle a sans cesse besoin d'apprendre. Pendant 6 mois le DAQ (*Dispositif Amont de la Qualification*) lui permet de consolider un nouveau choix professionnel : **la peinture en bâtiment**. « C'est ma plus grande fierté dans la vie. J'ai osé abandonner 19 ans de commerce pour me lancer dans ce nouveau défi ». Ce tournant radical dans sa vie, n'est en fait qu'une manière de **se rapprocher de sa passion première en retrouvant un côté créatif**.

Karine Lucand, cheffe d'entreprise, lui offre alors l'opportunité de faire un stage de peinture en bâtiment. Stéphanie a ainsi découvert un domaine encore très masculin, mais où elle a su s'imposer. « **On ne prend pas la place d'un homme, on la complète**, nous explique-t-elle, car là où les hommes sont plus dans la force, **les femmes sont davantage dans la délicatesse**, le perfectionnisme ». Elle sourit en nous confiant qu'on ne lui a « pas fait de cadeau en tant que femme » mais qu'on ne l'a jamais dévalorisée non plus et que cela lui convenait.

En 2020, on lui propose le **poste de décoratrice d'intérieur**. « Le concept de *Piu Bella casa* est de concentrer tout le nécessaire pour décorer sa maison et de le mettre à disposition des particuliers et des professionnels. **J'ai à présent un véritable rôle de conseil**. » Stéphanie a ainsi retrouvé le contact avec les clients. De plus, l'entreprise tient à donner une seconde vie aux objets. Ainsi, **des ateliers** permettent d'apprendre à restaurer des meubles. **La jeune femme peut donc à nouveau laisser libre court à sa créativité**.

Finalement Stéphanie a montré que **se fier à son instinct et avoir confiance en soi sont la clé de la réussite**. Aujourd'hui elle est épanouie dans **un métier où elle exploite tous ses atouts**.

Les élèves de l'option DP (3<sup>e</sup>5-6)  
du collège Jean Rostand, Académie de Dijon